

GABINETE DE PRENSA

## Revilla afirma que Cantabria va "muy mal" y el PRC tiene la "responsabilidad de cambiar las cosas" porque es "la única alternativa"

Llama a los concejales regionalistas a "poner las cosas complicadas" a los alcaldes que voten a favor de la desaparición del Fondo de Cooperación Municipal

Santander, 16 de diciembre de 2012

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha asegurado que Cantabria "va muy mal" después de año y medio en manos de un Gobierno del PP que "no está haciendo nada" y ha situado a la región ante "un panorama desolador", por lo que ha llamado a todos los regionalistas a asumir "la responsabilidad de cambiar las cosas dentro de 888 días", el tiempo que falta para las próximas elecciones autonómicas, que tendrán lugar el 24 de mayo de 2015.

"Somos imprescindibles y necesarios, porque somos la única alternativa para acabar con la situación terrible que estamos padeciendo con este Gobierno incompetente, pelota, sumiso e inútil". Así lo ha asegurado ante los 717 cargos públicos, militantes y simpatizantes que se han reunido este domingo en un hotel de Santander en el tradicional almuerzo navideño.

El líder regionalista ha subrayado que el PP no ha cumplido "ni una sola" de sus promesas electorales, sino que lo ha hecho "todo al revés", y ha calificado al presidente regional, Ignacio Diego, como "un problema", porque "no reivindica nada" para Cantabria, actúa con un "desprecio olímpico" a la oposición, sólo acude al Parlamento a votar y se dirige a los diputados de otros grupos "cuando pasan a su lado, por lo bajo, no desde la tribuna" para decirles "cosas incalificables".

"Es un personaje bronco, prepotente, de actitud chulesca, con toda rotundidad, es un problema", ha recalcado, pero también ha advertido que los regionalistas "no se arrugan" ante "este tipo de gente", porque son "recios" y tienen "la verdad y la razón" de su lado.

Además, ha denunciado que, en su "entreguismo" a Madrid, Diego actúa como "un monaguillo" y sólo pretende que "en las próximas le sigan llevado", lo cual cree que ocurrirá porque "no pide y está callado", a pesar de que Cantabria ha pasado a ser la región donde menos inversión en infraestructuras realiza el Estado.

## La herencia recibida

Revilla ha reivindicado en su intervención la herencia que el PP recibió del anterior Gobierno bajo su presidencia: "la región con menos paro, menos deuda y más



GABINETE DE PRENSA

solvencia de España" y la ha comparado con la realidad actual, marcada por "15.000 parados más", una deuda que ha crecido del 6 al 13,8 por ciento "y eso que no están haciendo nada" y unos índices de solvencia que han perdido la AA+ de hace año y medio y hoy se sitúan "fuera del abecedario".

Además, ha puesto en valor los proyectos ejecutados por su Gobierno y el crecimiento de la renta media desde el 92 al 103 por ciento que se registró bajo su mandato, gracias a que en los años de bonanza la región creció por encima de la media y durante los de crisis cayó "la mitad" que el conjunto del país.

Frente a esa herencia, ha criticado los incumplimientos del Partido Popular, que prometió acabar con el paro, bajar los impuestos, llenar Cantabria de empresas y reanudar las obras del Estado, pero "lo han hecho todo al revés" y ha situado a la Comunidad Autónoma ante "un panorama desolador".

"Esta región iba bien y después de un año y medio va muy mal; todo lo que llegamos a conseguir se lo van a cargar, porque no están haciendo nada, no hay inversión, no hay obras y la gente está desesperada", ha lamentado.

En este sentido, se ha mostrado especialmente crítico con la paralización de las obras de Valdecilla, donde en la pasada legislatura había "200 obreros trabajando", y la situación del proyecto Comillas, que ha asegurado le "hace llorar", porque "se lo están cargando".

## En defensa de los vecinos

Revilla se ha mostrado también muy preocupado por el futuro de los ayuntamientos, porque cree que el PP de Cantabria, "con el beneplácito del de España", quiere "cargárselos" y como "no se atreve" a proponer su desaparición intenta conseguirlo "quitándoles el dinero".

En esta estrategia ha enmarcado la desaparición del Fondo de Cooperación Municipal decidida por el presidente cántabro. Frente a ello, ha realizado "un llamamiento a la reflexión" de los concejales regionalistas en aquellos ayuntamientos donde el PP gobierna en minoría para que si los alcaldes que también son diputados, casos de Torrelavega y Los Corrales, "incumplen la obligación sagrada de defender a sus vecinos" y votan en contra de la enmienda del PRC para que el fondo se mantenga en 2013 con los 15,5 millones de euros de este año, les "pongan las cosas complicadas" y empiecen a "mover algún sillón".

"Que no piensen que somos unas hermanitas de la caridad; nosotros no podemos tolerar que se carguen los servicios que se vienen prestando a los vecinos de nuestros ayuntamientos", ha explicado.



## POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Finalmente, el secretario general ha hecho hincapié en la unidad interna del PRC y el crecimiento que ha experimentado la militancia desde que se encuentra en la oposición, después de 16 años de gobierno, al tiempo que se ha declarado convencido de que en 2015 el PP no repetirá la mayoría absoluta y los regionalistas volverán al Ejecutivo, porque su partido es "la única alternativa" frente a un PSOE que aún tiene que atravesar "el desierto" y todavía "no ha tocado fondo".

"Ya empieza a oírse el run run, volveremos a estar en el Gobierno, porque no podemos consentir que esta tierra se vaya degradando", ha concluido.

